



# なかよし



ご卒園 おめでとうございます



大きく成長して自信に満ち溢れた 19 名の子供たちがカンタベリー補習授業校附属幼稚園を卒園いたしました。幼稚園生活の中で子供たちは目覚ましい成長を見せてくださいました。お母さんやお父さんから離れて幼稚園を楽しむことが出来ました。たくさんの工作をしました。ひらがなに興味を持ち、名前が書けるようになりました。ひらがな 50 音が書けるようになりました。学習発表会では、さすがに年長さん！という姿を見せてくれました。卒園式では、全員がしっかりと礼をして卒園証書をうけとることができました。証書授与の練習にはあまり時間がとれず、3人のお友達が代表で練習をしました。子供たちはそれをよく見て覚え、全員が上手に証書を受け取る姿には感動しました。また、挨拶前の「立ちましょう、座りましょう」は準備説明なしのいきなり本番でした。式中で繰り返す中、きちんとできるようになった「校長先生の方を向いて、礼、座りましょう」の姿も立派でした。

卒業証書を受け取った手は、今度は教科書を手にして、期待も益々膨らんでくることでしょう。これから日本語学習が、子供達にたくさんの楽しみを運んでもらえることを信じています。

## 年中ひつじ組も頑張りました

年中さんの成長も 1 年を通して目を見張るものがありました。お母さんやお父さんを追って涙を見せるお友達はもういません。毎週「今日はどんな工作をするのかな？」「どんな絵本をよむのかな？」と始業のベルが鳴るとわくわくしてマットに座る姿がありました。長い卒園式の間、席に座り式に参加できた姿は感動しました。

4 月からは年長組になって新入園のお友達の良い見本になってくれることを確信しています。



保護者委員の皆様、様々な面でご尽力いただきありがとうございました。また保護者の皆様、保護者クラスヘルプとして授業のサポートをして頂きましたこと、本当に感謝しております。

<来年度年長組の保護者の皆様>来年度の保護者委員選出は、入園式翌週を予定しております。まずは立候補を募り、立候補者がいない場合は抽選となりますのでご承知おきください。主な仕事内容は、クラスヘルプ当番表の作成、行事の手伝いと写真撮影となります。すべての幼稚園行事に参加できなくとも構いません。無理のない範囲でお手伝いいただけますと幸いです。また、幼稚園クラスヘルプに関して、どうしても参加が難しいという場合は、別な形でのお手伝いをお願いしようと考えています。新学期が始まる前に、お知らせいたしますのでよろしくお願ひいたします。



保護者の皆様のおかげさまをもちまして、令和 6 年度を無事に終わらせることができました。本当にありがとうございました。

第10号

令和 7 年 3 月 17 日発行

園長 リチャードソン一枝



## お知らせ

\*年中のノートの残りは、ご家庭でお使いください。年長では新しいノートを用意します。

\*小学部に進学されるお友達は、秋休みの宿題プリントはノートに貼らずそのまま新担任(小 1、年長)に提出してください。